



[SEXTA VERSIÓN]

La aceleradora **de electromovilidad**

Acelerando la transformación tecnológica hacia la electromovilidad en flotas de empresas y servicios públicos.

La Aceleradora de Electromovilidad (AEM) es una iniciativa de la AgenciaSE y el Ministerio de Energía que ha impulsado la transformación tecnológica hacia la electromovilidad en Chile.

Este programa busca impulsar la transición hacia la electromovilidad en empresas y organizaciones del sector público con el objetivo de alcanzar la carbono-neutralidad en el transporte en 2050, por medio de la elaboración de un piloto, una hoja de ruta estratégica y sensibilizar a profesionales en esta materia.

Hasta ahora, han participado 40 organizaciones, tales como municipalidades, servicios públicos y empresas. Como resultados destacan el diseño de 40 proyectos piloto y hojas de ruta en electromovilidad, sensibilizar en electromovilidad a más de 100 profesionales y reemplazar más de 300 vehículos a modelos eléctricos. Además, se han implementado dos proyectos de infraestructura de carga y se creó un

proyecto de seguros para vehículos eléctricos.

En su sexta versión, la AEM sumó a las empresas Aeropuerto Nueva Pudahuel, Transportes Labbé, Transportes Apoquindo y DHL Supply Chain, así como a las entidades públicas CORFO y Correos de Chile.

Este grupo de participantes trabajarán para potenciar los ejes de innovación y sostenibilidad en sus organizaciones, por lo que esta versión promete ser un hito en la aceleración de la electromovilidad, guiando a estas organizaciones hacia un futuro más verde y sostenible.

En la aceleradora de electromovilidad han participado 40 organizaciones, tales como municipalidades, servicios públicos y empresas.